

商援

第19号  
平成27年  
8月5日発行  
山鹿市商工会

# 平成27年度通常総会開催

平成27年度通常総会を、5月19日に鹿本町「ひだまり」で開催しました。

42名、本人出席72名、委任状による出席164名で総会が成立しました。本人出席者数が、「ここ数年、横はいで推移しており、「出席して良かった」と思っていただけの魅力ある総会を目指していきます。

総会では、会長挨拶、永年勤続者表彰、若年労働者表彰、来賓祝辞に引き続き、議案審議に入りました。

例年通り、パワー・ポイントを利用し、「解り易く簡潔に」を心がけたところではあります、少し説明が長くなつた箇所もあり、今後さらに、出席された皆様が聞き取り易い説明となるよう工夫して参ります。

今年度は、任期満了に伴う役員改選（梶川隆徳会長の再選等左記一覧をご参照下さい）を含め、上程された6議案とともに、原案のとおり可決承認されました。

なお、総会に出席できなかつた会員の皆様には、総会資料をお届けいたしておりますので、ご一読いただき、ご意見ご要望をお聞かせ下さい。



# 梶川隆徳会長 会長再任挨拶

この度 5月1日開催の  
第10回通常総会におきまして、  
山鹿市商工会会長に再  
選いただき、心を新たにし  
たところです。

クラムを組み、一歩ずつ進んでいくことを目指して参ります。

今、「経済状況は上向きである。」と言われていますが、山鹿地域内にあっては、まだまだ明るい兆しを肌で感じるところまではないようです。

このような中、国においては、人口減少克服・地方創生に取り組まれており、今年度は、行政との連携施策とした、生活支援と消費

## 青年部通信

## 青年部長紹介

会が開催されました。今年は2年に1度の役員改選が行われ、(有)マックス・ベアの富丸寛之氏が部長に就任され、第6代山鹿市商工会青年部が発足しました。また、青年部の年齢制限も40歳から45歳に引き上げられ、現在部員は51名となつてあります。

ガ  
ンに、新  
しい付  
加価値を事  
業等  
で見  
出  
してい  
く目標を  
掲  
げ、平成  
27  
年度をス  
タート致  
しました。  
事業としま  
して、5月には菊鹿  
町あんずの丘こどもフェスタ、7  
月には鹿北町岳間渓谷キャンプ場  
魚のつかみ取り大会を行つております。今後も様々な事業等で、試  
行錯誤を重ねながら全力で取り組  
んでいきたいと思つておりますので、ご理解・ご協力の程よろしく  
お願い致します。



## 青年部長紹介 富丸寛之部長

## 青年部長紹介

させていただきました。よつて本年度は山鹿市商工会誕生と一緒に代表就任10年目を迎える節目となります。

◆どのような青年部にしていきた  
いですか？

活動の基本方針としましては3  
つの委員会を柱に取り組むことは

◇抱負をお聞かせください  
今年度、全国商工会青年部連合会は青年部在籍年齢制限を40歳から45歳へ引き上げる規約改正が施行されました。これに伴いまして「部員減少への歯止め」や「卒業者への再入部」などプラス要素満載の環境が整いました。部員が増えることは活力が増すことです。

この活力を武器に更なる飛躍に繋げたいと考えましてスローガンを掲げました。「十one山鹿市商工会青年部」この「プラスワン」への思いは今年度10周年目を迎える節目の「十(じゅう)」と部員の皆様お一人お一人のご商売や地域貢献への新たなる挑戦への1歩!そして青年部に入つてよかつた!と感じることがまた一つ増えますこどを願い掲げました。

◇会員の方々へ一言お願ひします  
現在、当青年部は部員数50名が在籍しております。20代30代40代と幅広い年齢層の中での、お金では買えない素晴らしい経験ができるのが商工会青年部です。私自身「青年部に入つてよかつたあ」と強く思つてます。後継者、起業家の方がいらつしやいましたら是非一度お話をうけさせて貰いたいと思います。

